



Ministerio Público de la Ciudad de Buenos Aires
Comisión Conjunta de Administración del Ministerio Público

ACTANº46

**REUNIÓN DEL DÍA 13 DE NOVIEMBRE DE 2008 DE LA COMISIÓN CONJUNTA
DE ADMINISTRACIÓN DEL MINISTERIO PÚBLICO.**

En la Ciudad Autónoma de Buenos Aires, a las trece y veinte horas de la fecha antes señalada, se reúnen en Combate de los Pozos 141 de esta Ciudad el Sr. Fiscal General, Dr. Germán C. Garavano, el Dr. Mario Kestelboim, Defensor General y la Sra. Asesora General Tutelar, Dra. Laura Musayen, presencia de quienes suscribe, Abog. Magdalena Fiks, para abordar el tratamiento del siguiente orden del día:

- 1.- Plan de necesidades del inmueble sito en Hipólito Yrigoyen 932.-
- 2.- Feria Judicial.-
- 3.- Reasignaciones Presupuestarias Ministerio Público
- 4.- Varios.-

Punto 1.-

Respecto al tema reseñado y nota SCAFITIT 127/2008 ingresada en Comisión por el Cdor. Miguel Espiño, los presentes acordaron dirigir una nota al Conejo de la Magistratura a los efectos de solicitar se formalice la cesión del edificio de Hipólito Irigoyen 932 al Ministerio Público. Asimismo en la respectiva misiva se informará sobre la instalación de las siguientes unidades: 1) Fiscalía General: dos Fiscalías de Cámara y doce Fiscalías de Primera Instancia; 2) Defensoría General: ocho Defensorías y 3) Asesoría General Tutelar: cuatro Asesorías. Por último se le informará que por el momento, no se necesita modificación alguna al proyecto original ya que el mismo por tratarse de plantas libres satisface las necesidades del Ministerio Público.

Punto 2.-

El Dr. Mario Kestelboim manifiesta que sobre el tema referido esperara al año próximo. A su turno la Dra. Laura Musa hace saber que tampoco se adherirá haciendo saber que en la Asesoría siempre hay turnos. Por último el Sr. Fiscal General, expresa que en el día de la fecha firmará la Resolución referida a la suspensión de la FERIA Judicial.

Punto 3 .-

En primer término el Dr. Germán Garavano agradece al Dr. Kestelboim y a la Dra. Lara Musa por las reasignaciones de las partidas presupuestarias a favor del Ministerio Público Fiscal. Acto seguido se firmó la Resolución N° 14/2008 s/ reasignaciones presupuestarias con anexo I.

Punto 4.-

La Dra. Laura Musa propone prorrogar hasta el 16 marzo de 2009 el plazo de la Resolución N° 4/2008 sobre normalización Institucional del personal del Ministerio Público Fiscal, de la Defensa y Tutelar de la Ciudad de Buenos Aires, cuestión sobre la que los Dres. Mario Kestelboim y Germán Garavano prestan conformidad.

La Secretaria actuante informa sobre las siguientes actuaciones ingresadas por Secretaría: 1) Expediente "DCC s/ adquisición de materiales para el plan de emergencias" – Expte: CMN DCC-210/08/0. Se entregó copia de dichos obrados a los funcionarios presentes de las tres áreas del Ministerio Público, acordándose conteste en el plazo de cinco días a efectos de remitirlo al Consejo de la Magistratura, 2) Oficio OA y F 133/2008 s/ proyecto definitivo de unidades a instalarse en el edificio de Libertad 1042. Se convino girar dicho oficio al área de Infraestructura del Ministerio Público Fiscal debido que solamente la Fiscalía instalará unidades en el inmueble referido y 3) Oficio OA y F 132/2008 s/ incremento de la carga horaria del servicio de limpieza prestado por la firma Logística Ambiental SA. en Combate de los Pozos 155. Sobre dicha cuestión se acordó girar una nota reiteratoria al Consejo de la Magistratura sobre el pedido de cambio de Intendente de Combate de los Pozos y asimismo informar a dicho Organismo los distintos problemas funcionales que presente el edificio supramencionado.

En virtud de lo expuesto precedentemente y sin más asuntos que tratar se levanta la sesión siendo las dieciséis horas. _____

MARIO KESTELBOIM
Defensor General

LAURA MUSA
Asesora General Tutelar

GERMÁN C. GARAVANO
Fiscal General